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話し合い。話し合い。 

 先週から宿泊研修に向けた活動が本格的に始まりました。１０日（金）

と１６日（木）の学活の時間を使って、各委員や各係の分担を行いまし

た。その後、各委員に分かれて、話し合いや作業を進めました。各委員

会などは、以下のように決定しました。 

（１）各委員  ○実行委員・・・Ｔ君、Ｙさん、ＨＡさん 

        ○しおり委員・・・Ｓ君、Ｋさん、Ｔさん 

        ○レク委員・・・Ａ君、Ｏ君、Ｓさん、ＨＴさん 

（２）各部屋での役割と分担 

 ＜男子＞  班長→Ｔ君   清掃チェック→Ｏ君  

保健係→Ａ君  寝具係→Ｓ君 

 ＜女子＞  班長→Ｙさん  清掃チェック→Ｋさん、ＨＴさん 

       保健係→ＨＡさん 寝具係→Ｓさん、Ｔさん 

（３）野外炊飯の班 

○チームＣ Ａ君、Ｏ君、ＨＡさん、ＨＴさん、Ｙさん 

○チームＲ Ｓ君、Ｔ君、Ｋさん、Ｓさん、Ｔさん 

 

 実行委員は宿泊研修中の心得やきまり、持ち物などに関するルールづ

くりについて話し合いを行っています。「どうすれば、みんなが楽しめ

る宿泊研修になるのか？」を軸に意見を出し合っているところです。 

 レク委員は移動のバスの中で行うレクや夜に行うレクについて、アイ

ディアを出し合って、話し合いを進めているところです。どうやら、夜

のレクは肝試しになるようですね。 

 しおり委員は、当日のタイムスケジュールや持ち物について、パソコ

ンを使って、文書を作成しています。キレイなしおりを作ってください

ね！どんな宿泊研修になることやら・・・。楽しみにしています。 

将来、役に立つ教科は？ 

 今週の火曜日の放課後にスピーチ集会が行われました。テーマは、「将

来役に立つ教科」についてでした。全校生徒が少人数のグループの分か

れて、テーマについて意見を出し合いました。 

各グループの話し合いの結果は、「国語や数学は将来役に立つだろう。」

という意見が多く挙がっていました。 

最後に、Ｍ先生からのお話しがありました。みんな、どんな内容だっ

たか覚えていますか？「自分の経験では、中学校の学習内容が実生活の

中で役に立った経験はあまりありません。だから、中学校の学習内容が

意味がないのかというと、そういうわけではありません。世の中の人が、

みんな小学校の学習内容しか身につけていなかったとしたら、この世の

中は豊かになっていくでしょうか。また、君たちの人生が幸せに、豊か

になっていくでしょうか？・・・そう考えると、やはり、中学校の学習

内容はとても重要なのだと思います。意味がないと感じることこそ、一

生懸命にやることが大事だと思います。」というような内容でした。私

も聞いていて、「なるほど。確かにその通りだな。」と感じました。 

「目の前のことに、とにかく一生懸命に取り組む。」そういう姿勢が人

生を豊かにしていくのかのしれませんね。目の前には、期末テストが待

ち構えています！自分の人生を豊かにするためにも、テストに向けて、

一生懸命、家庭学習に取り組んでください。頑張れー！！ 


